

Fecha: 09-06-2024

Fuente: El Mostrador

Título: Ignacio Briones y María Olivia Recart: “Faltan incentivos para generar confianza y lograr acuerdos”

Visitas: 360.463

VPE: 1.207.551

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.elmostrador.cl/noticias/multimedia/2024/06/09/ignacio-briones-y-maria-olivia-recart-faltan-incentivos-para-generar-confianza-y-lograr-acuerdos/>

Por : Iván Weissman S Editor El Mostrador Semanal Es tan solo uno de los consensos a los que llegaron el exministro de Hacienda y <p>la presidenta de Comunidad Mujer, invitados al primer capítulo del ciclo Diálogos de El Mostrador 2024.

Conversamos acerca de la urgencia de un “pacto de desarrollo”, la amenaza del populismo y la crisis de la política. </p><p> **Ignacio Briones**, exministro de Hacienda de Sebastián Piñera, María Olivia Recart, directora de empresas, exsubsecretaria de Hacienda de Bachelet I y presidenta de Comunidad Mujer, fueron lo invitados a este primer capítulo con el que arrancamos un nuevo ciclo de Diálogos de El Mostrador</p><p> El foco lo pusimos en los desafíos que enfrentan las instituciones en Chile para generar confianzas y certidumbres en medio de los cambios estructurales e institucionales que estamos viviendo, incluida una revolución tecnológica y demográfica que amenaza el modelo de democracia liberal que nos rige. </p><p> La gran pregunta fue si nuestra institucionalidad económica, política y financiera tiene las herramientas necesarias. </p><p> Ambos coinciden que tanto la Democracia como el modelo capitalista están sufriendo una crisis de legitimidad y que “el gran obstáculo para lograr acuerdos en Chile es la desconfianza”. </p>

Ignacio Briones y María Olivia Recart: “Faltan incentivos para generar confianza y lograr acuerdos”

Publicado: 8 de junio de 2024, Fuente: El Mostrador



Por : Iván Weissman S Editor El Mostrador Semanal Es tan solo uno de los consensos a los que llegaron el exministro de Hacienda y la presidenta de Comunidad Mujer, invitados al primer capítulo del ciclo Diálogos de El Mostrador 2024. Conversamos acerca de la urgencia de un “pacto de desarrollo”, la amenaza del populismo y la crisis de la política.

Ignacio Briones, exministro de Hacienda de Sebastián Piñera, María Olivia Recart, directora de empresas, exsubsecretaria de Hacienda de Bachelet I y presidenta de Comunidad Mujer, fueron lo invitados a este primer capítulo con el que arrancamos un nuevo ciclo de Diálogos de El Mostrador

El foco lo pusimos en los desafíos que enfrentan las instituciones en Chile para generar confianzas y certidumbres en medio de los cambios estructurales e institucionales que estamos viviendo, incluida una revolución tecnológica y demográfica que amenaza el modelo de democracia liberal que nos rige.

La gran pregunta fue si nuestra institucionalidad económica, política y financiera tiene las herramientas necesarias.

Ambos coinciden que tanto la Democracia como el modelo capitalista están sufriendo una crisis de legitimidad y que “el gran obstáculo para lograr acuerdos en Chile es la desconfianza”.